



# SENIOREN BEIRAT

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, und gemeinsam blicken wir voller Zuversicht auf das kommende Jahr. Der Seniorenbeirat der Gemeinde Sassenburg möchte diese Gelegenheit nutzen, Ihnen allen die besten Wünsche für ein gesundes, glückliches und erfülltes neues Jahr zu übermitteln. Das neue Jahr bringt neue Chancen, aber auch Herausforderungen mit sich. Als Seniorenbeirat sind wir weiterhin für Sie da, um die Anliegen der älteren Generation zu vertreten und gleichzeitig ein offenes Ohr für die gesamte Bevölkerung zu haben. Unser Ziel bleibt es, durch unser Engagement zur Gemeinschaft beizutragen und das Miteinander in unserer Gemeinde zu stärken. Wir danken allen, die sich in den vergangenen Monaten für unsere Gemeinde eingesetzt haben – sei es durch ehrenamtliches Engagement, durch nachbarschaftliche Hilfe oder durch ein Lächeln im Alltag. Solche Gesten sind es, die unser Zusammenleben bereichern. Lassen Sie uns das neue Jahr gemeinsam gestalten – mit Vertrauen, Zusammenhalt und dem Willen, füreinander da zu sein. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes neues Jahr, Gesundheit und viel Freude.

Schauen Sie doch einmal auf unsere Homepage was wir alles vorhaben.  
<https://www.sassenburg.de/leben-in-sassenburg/seniorenbeirat>

Mit herzlichen Grüßen

Rainer Knop

Vorsitzender des Seniorenbeirates der Gemeinde Sassenburg